



Medienmitteilung vom 11. September 2009

ZHAW School of Engineering

Bachelordiplom für 41 Maschinentechniker

An der School of Engineering der ZHAW Zürcher Hochschule für Angewandte Wissenschaften erhielten am 11. September 2009 die 41 Absolventen des Bachelorstudiengangs Maschinentchnik ihre Diplome.

In der traditionsreichen Studienrichtung „Allgemeine Maschinentchnik“ haben 32 Herren und 2 Damen erfolgreich abgeschlossen, in der Studienrichtung „Maschinentchnik-Informatik“ erhielten 7 Absolventen ihr Diplom.

An der Diplomfeier in Winterthur wurden vier Studierende für besondere Leistungen ausgezeichnet. Francesco Accardo, Vezia / TI, und Markus Andreas Urs von Gugelberg, Maienfeld / GR, (Studienrichtung Allg. Maschinentchnik) erhielten den Preis der Firma Rheinmetall Air Defence AG für ihre Bachelorarbeit zum Thema „Analyse eines Helikopterheckrotors aus Verbundwerkstoff“. Doppelt geehrt wurde Martin Schibli, Oberuzwil / SG, (Studienrichtung Maschinentchnik-Informatik). Er erhielt sowohl den Rieter-Preis für den besten Notendurchschnitt im Hauptstudium als auch den ABB-Sprachpreis.

Zusammen mit den 186 Ingenieurinnen und Ingenieuren, die bereits im Juli ihr Diplom erhielten, haben 2009 an der School of Engineering insgesamt 227 Absolventen ihr Studium abgeschlossen (2008: 245 Absolventinnen und Absolventen).

Medienstelle

ZHAW Corporate Communications, Claudia Gähwiler, Tel. 058 934 74 96,
E-Mail claudia.gaehwiler@zhaw.ch